

Waasrenum Panglima TNI Buka Rakor Litbang TNI Tahun 2024

Ahmad Rohanda - [INDONESIASATU.ID](https://indonesiasatu.id)

May 29, 2024 - 16:41



Jakarta - Waasrenum Panglima TNI Brigjen TNI Harvin Kidingallo, S.H., S.T., M.Han., mewakili Asrenum Panglima TNI Laksda TNI Edwin, S.H., M.Han., M.H., membuka secara resmi Rapat Koordinasi Penelitian dan Pengembangan (Rakor Litbang) TNI tahun 2024, bertempat di Aula Gatot Subroto Mabes TNI, Cilangkap, Jakarta Timur, Rabu (29/5/2024).

Selaras dengan tema yang diusung yaitu "Artificial Intelligence (AI) Untuk Hasil

Litbanghan Yang Modern Menuju TNI Prima”, dalam sambutannya Laksda TNI Edwin menjelaskan bahwa Litbang TNI harus dapat mendukung kemandirian Alpalhankam TNI melalui teknologi Artificial Intelligence (AI). “Litbang TNI harus dapat mewujudkan sistem dan metode yang lebih baik dan berkualitas melalui pembangunan dan pengembangan sistem dan metode baru yang berbasiskan teknologi Artificial Intelligence (AI) meliputi pada bidang doktrin, piranti lunak, organisasi, operasi, pendidikan dan latihan serta peningkatan sinergis kemitraan,” harap Asrenum Panglima TNI.



Lebih lanjut Asrenum Panglima TNI menyampaikan bahwa insan Litbang TNI harus mampu mewujudkan sistem yang baru berbasis Artificial Intelligence (AI) untuk kemajuan TNI. “Litbang TNI mampu meningkatkan kualitas personel TNI yang tangguh dan profesional melalui kontribusi hasil penelitian Insani yang dilakukan terus menerus dan terukur dengan melibatkan teknologi Artificial Intelligent sesuai dengan tugas dan tanggung jawab yang diemban dengan meningkatkan kualitas moral, mental rohani/idiologi/kejuangan, psikologi, kesehatan dan jasmani,” ujar Asrenum Panglima TNI.

Mengakhiri sambutannya, Asrenum Panglima TNI menegaskan bahwa pelaksanaan kegiatan ini mampu menjadi pembuka wawasan terkait teknologi Artificial Intelligence (AI). “Saya percaya kegiatan ini menjadi bekal penting bagi seluruh peserta rakor litbang untuk menambah pengetahuan dan wawasan yang baru tentang tren teknologi Artificial Intelligence (AI),” pungkas pati bintang dua tersebut. (Puspren TNI)